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ABRE ASPAS FRASES & COMENTÁRIOS

FRASES & COMENTÁRIOS

Na data em que celebramos o Dia da Amazônia, 
em 5 de setembro último, lançamos a 
campanha ‘Seja Legal com a Amazônia’, que 
tem como objetivo exigir medidas efetivas dos 
poderes públicos.

Precisamos de operações para combater o 
roubo de terras públicas e da constituição de 
uma força-tarefa da Justiça Federal, apoiada 
pelo Executivo, pelo Legislativo e pelo 
Ministério Público, para a resolução de conflitos 
fundiários nessas localidades.

ANDRÉ GUIMARÃES, representante da Coalizão Brasil Cli-
ma, Florestas e Agricultura e diretor executivo do Instituto 
de Pesquisa Ambiental da Amazônia (IPAM)
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Não podemos dizer que as queimadas 
na Amazônia acontecem por causa do 
agronegócio brasileiro e, por isso, fazer 
barreiras comerciais contra esse setor.

Há necessidade de diferenciar queimadas 
e incêndios criminosos e punir os culpados. 
A maioria destes é de autoria dos grileiros. 
Não podemos misturar todo mundo.

Existe, hoje, uma preocupação global com 
o meio ambiente. O Brasil não está fora 
disso. Os produtores rurais são os maiores 
prejudicados, principalmente aqueles que 
usam tecnologia.

TEREZA CRISTINA, ministra do Ministério da Agri-
cultura, Pecuária e Abastecimento (MAPA)

JO
S

É
 C

R
U

Z
/A

G
Ê

N
C

IA
 B

R
A

S
IL

Em 2018, segundo dados do IPAM, cerca de 40% 
do desmate na Amazônia ocorreu em florestas 
públicas, em poder da União, mas sem uso 
específico. Esse percentual sobe para 50% se 
incluído o desmate nas áreas indefinidas no que 
diz respeito a serem públicas ou privadas.

Atualmente, criminosos empregam novas 
estratégias para fraudar escrituras. Assim, 
grandes áreas de terra pública ainda são 
reivindicadas por meio de documentos falsos.

MARCELLO BRITO, presidente do Conselho Diretor da 

Associação Brasileira do Agronegócio (ABAG)

O Brasil não terá concorrentes na produção 
de alimentos nos próximos trinta anos. 
Combinaremos uma agricultura eficiente 
e responsável com a preservação do meio 
ambiente.

Precisamos de uma narrativa proativa. Na 
atualidade, alguém aponta um problema, e 
saímos em defesa ou ataque. Essa não é uma 
maneira estratégica de se posicionar.

PAULO HERRMANN, presidente da John Deere Brasil

É preciso criar um plano plurianual 
para a agropecuária com 
financiamento privado e transferência 
de recursos do mercado de capitais.

Com uma taxa de juros baixa, que 
não se vê desde a década de 1950, 
temos uma grande oportunidade 
de construir algo... Chegou a hora 
de montar esse plano, de ver como 
iremos fazer essa transição. Algumas 
assimetrias e monopólios do sistema 
precisam mudar.

A cadeia do agro toma de R$ 900 
bilhões a R$ 1 trilhão de crédito rural. 
Desse valor, um terço é financiado pelos 
próprios produtores, um terço pelas 
tradings e um terço pelos bancos.

SÉRGIO RIAL, presidente do Banco Santander


